

ADAC Jugend- und Clubsport-Trial in Kerzenheim

Am Sonntag, dem 1.3.2015 stand die erste Motorrad-Trial-Veranstaltung im neuen Jahr an. Wie jedes Jahr, veranstaltet der AMC Kerzenheim den ersten Lauf zur Jugend- und Clubsport Meisterschaft. Die Sektionen waren, teilweise bedingt durch die Feuchtigkeit, in den höheren Spuren schwer. Wie schon häufiger in Kerzenheim, blieb das angekündigte miese Wetter aus, und zeitweise kam sogar die Sonne raus. Kurz nach 15:30 Uhr hatten es alle 138 Starter geschafft. Der MSC Schatthausen war mit 9 Teilnehmern vertreten. Um 16 Uhr begann pünktlich die Siegerehrung mit vielen MSC'lern auf dem Treppchen. In der Klasse Experten Jugend belegte Robert Schiek den 1. Platz, bei den Anfänger Jugend konnte Justin Hübsch einen 3 Platz belegen. In der Klasse Neulinge Jugend Belegte Nico Hack kurz vor seinen Vereins Kollegen Daniel Eisenhut (7. Platz) und Simon Neininger (11. Platz) den 6. Platz. Bei den Erwachsenen ging Benjamin Hack in der Klasse Anfänger an den Start und belegte dabei den 1. Platz und bei den Senioren gewann Gerd Merkel vor Vereinskamerad Matthias Waldi. In der Klasse Experten belegte Henrik Waldi den 4. Platz. Wir möchten auf die beiden ersten Läufe der Baden-Württembergischen-Jugend Meisterschaft und der Trial Sport Challenge Südwest am 28.3. und 29.3.2015 hinweisen, die auf dem Gelände des MSC Schatthausen stattfinden werden.

Henrik Waldi